

令和3年度地区中学校新人体育大会 (R3.10.12~15)



- 新型コロナウイルス感染症対策を十分講じた上で実施されました。新チームで臨んだ今大会。練習も十分に積めない中での大会でしたが、全力でプレイする姿に自然と笑顔がこぼれていました。
- 本大会の大会結果等につきましては、各中学校から発行されている、『学校だより』をご参照ください。



バレーボール, バスケットボール, サッカー, 卓球, ソフトテニス, 軟式野球, 柔道, 剣道, 弓道, ソフトボール, ハンドボール, バドミントン, 水泳, 陸上競技の全14種目が実施されました。

令和3年度地区中学校総合体育大会：駅伝競技 (R3.9.30)



**11月10日に指宿市で開催された県大会でも4位入賞と大健闘！
来年が楽しみです。**



【スタート直後の様子:左・女子:右・男子】

激戦の地区大会を制したのは、下級生が主体の舞鶴中学校でした。最終区間での大逆転優勝に、大喜び！「最後まで何が起こるか分からない！！」駅伝競走の醍醐味を体感することができました。

☆ 女子優勝の舞鶴中にインタビュー！！ ☆

キャプテン:堂園心花さん(2年・1区)と副キャプテン:中馬優愛さん(2年・2区)

「優勝を目標に、練習では10Km程度の走り込みを積み重ねてきた。このチームの特徴は、明るく、いつも笑顔がいっぱいなところ！！きつくて、つらい練習(笑)もみんな楽しく乗り越えるところもチームの強み。県大会も優勝目指して、全国大会(12月滋賀県開催予定)の切符を手にした。」とレース直後にもかかわらず、笑顔で、また力強く語ってくれました。